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La Règle des 2 Libéros – Précisions et questions/réponses

    

Inscription sur la feuille

  

Voici quelques détails quant aux possibilités d’inscription sur la feuille de match avant la
rencontre. 
 La 3ème colonne traite des cas spécifiques lorsqu’une inscription tardive peut être acceptée
entre les sets.

        

Nombre de joueur inscrits
sur la feuille de match

  

Nombre de Libéros
possibles

  

Inscriptions tardives possibles

  
    

6

  

0

  

De 1 à 6 joueurs y compris 1  libéro. Inscription de 2  libéros possible si la liste complétée de la sorte est de 12  personnes.

  
    

7
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0 (zéro) ou 1

  

Idem que ci-dessus, mais de 1 à 5  joueurs

  
    

8

  

0 ou 1

  

Idem que ci-dessus, mais de 1 à 4  joueurs

  
    

9

  

0 ou 1

  

Idem que ci-dessus, mais de 1 à 3  joueurs

  
    

10

  

0 ou 1

  

Idem que ci-dessus, mais de 1 à 2  joueurs
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11

  

0 ou 1

  

1  libéro ou 1 joueur normal ou 1 second  libéro

  
    

12

  

0 ou 1 ou 2 libéros

  

Aucune

  
        

FAQ - Questions fréquentes

          

1

  

Dois-je obligatoirement commencer à jouer avec le   libéro inscrit en 1er  lieu sur la feuille de match ?

  

Non cet ordre est purement administratif  et n’importe lequel des 2 libéros peut   entrer en 1er  lieu au jeu.
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2

  

Puis-je aligner simultanément mes 2 libéros sur le   terrain ?

  

Non un seul  libéro pourra être présent sur le terrain.

  
    

3

  

Un libéro peut-il remplacer un autre libéro ?

  

C’est justement la grosse modification de la   nouvelle règle-test. Un libéro peut être « échangé  », c’est le terme à utiliser, par l’autre   libéro s’il y a eut un échange de jeu   terminé.

  
    

4

  

Est-ce qu’un échange de 2 libéros est possible si   mon équipe doit effectuer une rotation amenant mon libéro en jeu en zone   avant ?

  

Non dans ce cas n’importe lequel des libéros se   trouvant au jeu doit être « changé »,  c’est le terme à utiliser, par le joueur qui avait préalablement cédé sa   place à l’un des 2 libéros.

  
    

5

  

Un libéro vient de changer un joueur.  Le score évolue suite à une pénalisation   (gain d’un point) puis-je échanger mes 2 libéros ?

  

 4 / 6



Règle des 2 Libéros : FAQ
Jeudi, 19 Août 2010 21:11

Non dans ce cas il n’y a pas eu d’échange de jeu terminé  (R6.1.3)

  
    

6

  

Où dois-je inscrire les noms des 2 Libéros ?

  

Le ou les libéros doivent être repris dans la liste  des 12 joueurs .
 Si l’on joue avec 2 libéros ils doivent être inscrits dans les cases prévues  en-dessous de la liste   des joueurs. Si une seule case est prévue (ancienne fdm) le 2 nd  libéro sera inscrit   dans la case des remarques .

  
    

7

  

Si j’utilise 2 libéros et qu’un des 2 se blesse   puis-je redésigner un nouveau libéro ?

  

Non . L’équipe continuera à jouer avec 1 seul libéro. Si   celui-ci se blessait alors, un nouveau libéro pourrait être re-désigné   suivant les règles actuelles.

  
    

8

  

Entre les entrées et sorties d’un libéro pour un   joueur (changement) ou pour un autre libéro (échange) faut-il toujours un   échange de jeu ?

  

OUI . Et plus précisément un échange de jeu « terminé ».  C’est-à-dire qu’il y a eu un service, un   échange de jeu et un point marqué. 
 Un échange de jeu « à rejouer» n’est donc pas comptabilisé.
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9

  

Une équipe inscrit 12 joueurs dont 2 libéros. Durant   la rencontre 1 ou plusieurs joueurs doivent quitter l’équipe. Peuvent-ils   conserver les 2 libéros.

  

OUI. Les départs étant considérés comme cas de   « force majeure »

  
    

10

  

Une rotation d’équipe amène un Libéro à devoir   quitter le terrain, mais ce fait se produit au score de 8-4 et donc un TTO   est appliqué.
 Le Libéro peut-il rester sur le banc après le TTO ?

  

Non. Le Libéro doit rentrer au jeu et puis être changé   par le joueur qu’il avait lui-même changé et ce avant que le jeu ne reprenne.
Cette situation doit être contrôlée par le 2nd  arbitre en   collaboration avec le marqueur.
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